



Después de más de un mes, Gobierno nombra a Alejandro Jerez como delegado presidencial provincial

Juvenal Rivera / Nicolás Maureira
prensa@latribuna.cl

“Tenemos que dar seguridad social y económica a los habitantes de la provincia de Biobío y, por qué no, soñar y pensar en mejorar la conectividad vial y digital de la provincia para que eso nos permita en un futuro tener un corredor bioceánico”, recalcó la nueva autoridad.

El nombramiento de Alejandro Jerez tardó más de un mes. Desde que el 15 de noviembre Paulina Purrán Purrán dejara el cargo para estar habilitada a ser candidata a diputada por el distrito 21, el puesto titular en la Delegación Presidencial Provincial en Biobío estaba vacante.

Durante ese tiempo de espera, hubo todo tipo de conjeturas respecto de quien sería él o la representante del Presidente de la República en la zona, con un desfile de posibles nombres para ocupar el cargo.

Aunque Jerez fue uno de los primeros que se planteó como carta posible para suceder a Purrán, su designación recién se conoció bien avanzada la noche del martes último cuando en un grupo de Whatsapp de la Delegación Presidencial Regional se solicitó una declaración por la designación del nuevo titular en la provincia de Biobío.

En ese minuto comenzaron a circular los mensajes y las consultas que se resolvieron con una escueta declaración del Ministerio del Interior y Seguridad Pública que confirmó el nuevo nombramiento.

Ahí se indicaba que Alejandro Jerez Paz es kinesiólogo de la Universidad San Sebastián, que fue director del Centro de Salud Familiar de Antuco y que desde el 2022 cumple funciones como asesor en la Delegación Presidencial

Provincial de Biobío.

Aunque no se menciona en el comunicado, la nueva autoridad es militante del Partido Socialista, ha sido presidente provincial de la colectividad y en 2021 disputó – sin éxito – por un cupo de consejero regional en representación de Biobío. Jerez es casado con Irma Bilbao Sandoval y reside actualmente en la Villa Fátima de la comuna de Tucapel.

En la jornada de este miércoles, el delegado presidencial provincial tuvo su primer encuentro con los medios de prensa de Los Ángeles. El motivo fue un punto de prensa realizado durante la mañana en la plaza de Armas de Los Ángeles en el marco de la Feria Campesina.

Antes las consultas, Alejandro Jerez agradeció la designación hecha por el gobierno del Presidente Gabriel Boric e indicó que su foco estará en la seguridad pública. “Lo primero que quiero decir es agradecer al Presidente de la República Gabriel Boric por este nombramiento, duda sin dudas vamos a estar trabajando por las 14 comunas de la provincia de Biobío, sobre todo en la seguridad pública”, indicó.

También precisó que lleva “un trabajo de más de dos años en la delegación, y vamos a seguir fortaleciendo en cada lugar, ya que es el mandato de nuestro



ALEJANDRO JEREZ, delegado presidencial provincial de Biobío.

presidente el fortalecimiento de la seguridad pública”.

Dentro de otras materias que buscará potenciar en la provincia de Biobío, el delegado sostuvo que una de las prioridades es mejorar la conectividad vial y digital para que en un futuro soñar con un corredor bioceánico.

“Tenemos que dar seguridad social y económica a los habitantes de la provincia de Biobío y, por qué no, soñar y pensar en mejorar la conectividad vial y

digital de la provincia para que eso nos permita en un futuro tener un corredor bioceánico”, recalcó.

El nuevo delegado, que admitió que la demora en su designación se debió a que la toma de decisiones se realiza en el nivel central, adelantó que en los próximos días se reunirá con todos los alcaldes y organizaciones de la provincia de Biobío.



LA PRIMERA ACTIVIDAD OFICIAL DE LA NUEVA AUTORIDAD fue la inauguración de una feria campesina en la plaza de armas de Los Ángeles.

